

## Art en Bitrir se consolida en Petrer en tan solo cuatro años y se cuela en el panorama cultural internacional

05/04/2016



Los miembros de Art en Bitrir, junto a Portillo, se han mostrado ilusionados con el proyecto | Jesús Cruces.

Petrer ultima la cuarta edición de Art en Bitrir, Encuentro de Artistas en la Calle, cuya temática este año se enfoca para homenajear la industria del calzado. Este año contará con la **participación de 34 artesanos y más de 100 espectáculos a cargo de 60 compañías llegadas de toda España y de otros países**, pues se han interesado desde numerosos puntos del mundo. Gracias a la asociación cultura Art en Bitrir, el Casco Antiguo de la localidad se convertirá **del 15 al 17 de abril en un ir y venir de artistas y cultura**, que reunirá a miles de curiosos tanto de la localidad como

de fuera de ella.

El colectivo, aunque trabaja durante todo el año, desde el último mes se dedica a fondo a la decoración y logística, gracias a la colaboración ciudadana, pues además de los **16 miembros de la organización, cuentan con 60 voluntarios**. Uno de los miembros de la asociación, Quique Montoya, se ha mostrado ilusionado pues **"en tan solo tres años nos hemos consolidado, y este año hemos atravesado fronteras, hemos recibido solicitudes de numerosos países de todo el mundo como Francia, Portugal o Sudamérica, entre muchos**

otros. Hemos conseguido incluir a Petrer, al menos durante un fin de semana, dentro del panorama cultural de todo el mundo".

Una de las encargadas de la organización, Almudena Blasco, ha anunciado algunas de las novedades que se han incluido este año, como la ampliación de su horario. Art en Bitrir este año comenzará el viernes **15 a las 18 horas hasta las 12 de la noche; el sábado de 10 a 14 y de 17 a 24 horas; y el domingo de 11 a 14 horas y de 17 hasta la media noche**. Otro de los cambios es que se contará con **más talleres, ilustradores y una gran variedad de artistas que utilizan materiales reciclados**.

**La organización espera con ganas e ilusión la llegada de cientos de artistas** que llenarán las calles del Casco Antiguo de Petrer con decenas de obras y

actuaciones, así como una decoración especial para la ocasión.

Un año más se **realizarán dos concursos**, uno de **estatuas humanas** que tendrá lugar el 16 de abril a las 19 horas dotado con 500 euros para el ganador y otro de **fotografía**, cuya novedad es que esta vez se ha incluido un premio infantil, además de las categorías a Mejor foto artística, de ambiente y de actuaciones, cuyas bases ya se encuentran en su [página web](#).

El edil de Cultura, Fernando Portillo, ha señalado que esta actividad "es algo bueno para Petrer y para sus ciudadanos, pero también para los comercios y por ello teníamos que apoyarla". El Ayuntamiento, con el apoyo de todos los grupos políticos, ha firmado un convenio con la asociación por la cual le han entregado una subvención de 10.000 euros, 2.000 más que el año anterior.